

Pabón, José A. #14

Irta Angélica Palma.
Miraflores.

Muy distinguida Señorita: Leyendo días atrás la revista "Variedades", tuve el gusto de saborear las caríñosas líneas, que publicó Vd. á la memoria de nuestro buen amigo D. Julio Cejador. Honda pena me causó la noticia. Las notas con que tejió Vd. su escrito me llenaron el alma de tristeza. Yo también traté al sabio maestro allá en la glorieta de Guereto y escuché de sus labios enormes injusticias. Por ellas abandonó el clanstro y por ellas soltó el yugo de miserables hombrecillos, muy pragados de su autoridad para opresión de sus hermanos en el Señor.

Si Vd. se dignara enviarme algunos periódicos de Madrid donde vengán noticias de su muerte, se lo agradecerá en el alma, pues le quería de veras. Poseo la "Gramática del Quijote", que él usaba, con notas de su puño y letra.

Si desea Vd. saber quién es el que se atreve á escribirle. Sin conocerla, le diré en breve, que soy andaluz de Almería, educado en la Universidad de Comillas, muy dado á las letras estos años pasados; vine á Chile en 1921, pasé á esta querida república en 1925, por enfermedad me fui el mismo año á la Sabana de Bogotá, y ahora con buena salud me hallo al frente de la parroquia de Chancay, como párroco, donde me ofrezco su humilde servidor y capellán

J. b. S. m.

José A. Pabón

Chancay a 13-de enero de 1927.

P.D. Muchas gracias por su artículo del 4 del corriente. Sediado á la memoria del querido amigo D. Julio Cejador (q.e.p.d.).

CO-AP4
Caj. 1
Doc. 5
fol. 1